

Panistas exigen al Ejecutivo dejar a un lado politiquerías

Por Magali Juárez y Yulia Bonilla

LOS ASPIRANTES a ser el responsable de construir el Frente Amplio por México Francisco García Cabeza de Vaca y Santiago Creel arremetieron contra el Presidente Andrés Manuel López Obrador por sus declaraciones en contra de Xóchitl Gálvez.

El exgobernador de Tamaulipas demandó al Presidente de la República que deje a un lado sus politiquerías.

A través de sus redes sociales, reprochó que el titular del Ejecutivo federal violó la Constitución desde sus conferencias mañaneras al hacer públicos datos de la empresa de Xóchitl Gálvez.

García Cabeza de Vaca señaló que sería positivo que así como el mandatario federal se dedica a perseguir a la oposición, atendiera los problemas del país.

"Ojalá el Presidente fuera igual de disciplinado para atender los problemas del país como lo es para perseguir opositores.

Basta de politiquerías. #México necesita y merece servidores públicos con voluntad y compromiso", manifestó.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, calificó como "cobardía" las declaraciones de López Obrador sobre la senadora Gálvez.

El panista acusó que el mandatario también ejerce violencia política de género y arremeter con ataques misóginos.

"Es un ataque ilegal, ilegal por parte del Presidente de la República y eso es gravísimo, es doblemente grave, él protesto hacer guardar la Constitución y las leyes que de ella emanen y está rompiendo con toda la legalidad en esos ataques cobardes e ilegales", dijo en conferencia de prensa.

Cuestionado sobre si le genera preocupación que el Presidente se lance en su contra, Creel respondió que ya ha sido objeto de "infundios" no sólo hacia él sino también a su familia por su origen, por su color de piel y hasta por el de ojos.

"El pueblo es de él y los demás, ni a pueblo llegamos; entonces es un hombre que tiene ese vicio de perversidad psicológica, de dividir, de confrontar y hacerlo con re-

sentimiento, con división, con odio, con venganza, entonces no dudo que haya muchos más ataques a cualquiera de los aspirantes, pero estoy listo, decidido a enfrentarlo", dijo.

12 Políticos buscan representar el Frente Amplio por México